

EL GRAN AVICENA

Por JOSE RACHED

Los árabes han producido incontables genios en todas las ramas de las ciencias, las artes y la literatura, pero muy pocos pueden compararse con la colosal figura de Avicena.

La universal celebrad de este ilustre sabio árabe no estriba sólo en sus vastísimos conocimientos porque además fué un gran filósofo y poeta. Ya en su terna infancia, Ibn Sina o Avicena demostró una inteligencia prodigiosa y un amor al estudio rayano en el sacrificio. Siendo, asimismo, un fervoroso musulmán, a los diez años ya conocía de memoria los preceptos del Corán.

Cuando sumido en profundas investigaciones hasta avanzadas horas de la noche, y el sueño garea vencerlo, el joven Avicena recurrió a algún estimulante para poder proseguir estudiando una hora más. Pero, durante el sueño, cuando su cuerpo reposaba, su cerebro permanecía agitado, pues los complejos capítulos repasados invadían de nuevo su mente con la nitidez de la realidad: soñaba encontrarlo estudiando.

Comenta Avicena que uno de los tantos volúmenes de filosofía que consultaba resultó para él un enigma indesentrañable, pues no lograba interpretarlo a pesar de haberlo leído cuarenta veces hasta conservarlo en su memoria. Pero, encontrándose cierta tarde en una calle comercial, acciósele un vendedor de libros y le ofreció un volumen, más Avicena rehusó su adquisición. Como el vendedor insistiera y ponderara ese libro, manifestando que tenía suma

necesidad en su exiguo precio, Avicena compadecióse y compró ese manuscrito, que resultó ser de inmenso valor, pues

era nada menos que el fiel intérprete del anterior. Intensa alegría embargó al corazón del estudioso IBN-SINA al des-

entrañar, al fin, aque los enigmas, gracias a este nuevo volumen que la Providencia puso en sus (Pasa a la pág. 14)

MOISES YUNIS e HIJOS

FABRICANTES

Se adhieren con toda simpatía a la celebración del Octavo Aniversario del valiente periódico "MUNDO ARABE".

SANTIAGO, ENERO DE 1955.

MANTEQUILLA DE 1.a

con o sin sal de la zona Frutillar, ofrece

FRIGORIFICO SAN MIGUEL

Calle San Joaquín 1438
Fono 52160

EL CIRCULO DE PROFESIONALES CHILENOS DE ASCENDENCIA ARABE (CIPROCHA), por intermedio de "MUNDO ARABE", saluda a sus asociados y miembros de la Colectividad y les desea un feliz año 1955, congratulando al gran luchador del periodismo árabe en América, "MUNDO ARABE", en su 8.º aniversario.

SANTIAGO, Enero de 1955.

IMPORTADORA PEDRO SAHID

Huérfanos 868 — San Antonio 441

SALUDA A SU DISTINGUIDA CLIENTELA Y LE DESEA UN FELIZ Y PROSPERO AÑO NUEVO.

SANTIAGO, ENERO DE 1955.



D. EDUARDO ABUFHELE H. Estimado colega que colabora en "Mundo Arabe", con interesantes crónicas deportivas como la que publicamos en la página del frente.



D. ALFREDO CARRAH Con las más altas notas acaba de obtener el título de Contador

EL GRAN ...
De la página 4
manos. Contaba entonces
18 años de edad.
La vida de Ibn Sina está
salpicada de contrastes y
vicisitudes, pues no pocas
veces fué privado de su
libertad, o debió escapar de
una ciudad a otra, perseguido
por políticos adversarios.
El escenario en que transcurrió
sus 57 años de vida extiende
desde los llanos del Turquestán
hasta el interior de Persia,
donde vivió sus últimos días.
En esta parte del entonces
vasto Imperio Arabe, Avicena
aplicó su medicina con resultados
tan asombrosos e increíbles,
que le valieron el

título de "Príncipe de los
médicos", la Europa del
medievo ha aprendido mucho
de este genial benefactor
de la humanidad, cuyo
legado, contenido en sencillos
volúmenes traducidos a casi
todas las lenguas, constituye
uno de los más grandiosos
aportes a las ciencias y a la
cultura universales.
En el año 1037 extinguió
su preciosa vida en la ciudad
persa de Hamadán, después
de sufrir el flagelo de una
enfermedad incurable.
EL ROSTRO DE AVICENA
El eximio poeta y pin-

tor libanés Gibrán Khalil
Gibrán es el creador de
numerosos dibujos de gran
valor artístico. Una de esas
joyas pictóricas muestra la
figura augusta de Avicena,
con su rostro resplandeciente
de genio, ojos expresivos
y penetrantes, barba abundante
y larga, y cubriendo su
cabeza un regio turbante.
En mi opinión, esta
magistral creación de Gibrán
constituye una de las mayores
honoras que se haya podido
tributar a la memoria
imparecedera del Príncipe
de los médicos.
JOSE RACHED.—El Líbano,
noviembre de 1954.

HALES Y RIADY

Desean a su distinguida clientela un feliz y próspero

Año Nuevo.

SANTIAGO, Enero de 1955.

Elias Musalem e Hijos Ltda.

**Adhesión al aniversario de
"Mundo Arabe"**

SANTIAGO, ENERO DE 1955.